
"Si hubiera más mujeres al frente de los puestos directivos, las conciliaciones estarían a otro
nivel", cree Ángela Bodega, una de las ponentes de las jornadas organizadas por AAPP

La crisis paraliza la conciliación
entre la vida familiar y laboral, al
haber más desempleo femenino
Entre ayer y hoy tienen lugar en la UNED Unas jornadas organizadas por la Conse-

jería de Administraciones Públicas, junto con el sindicato de funcionarios CSI-CSIF,
acerca de la conciliación entre la vida familiar y laboral, que ha quedado estancada
con la crisis. Así, al menos, lo creen las ponentes, Amalia Rol y Angela Bodega, que
argumentaron esto con que hay más desempleo femenino, así como menos dinero
para invertir en fol’mación sobre el tema.

Rosario López Melilla Hoy

La periodista Ángela Bodega
cree que hay muy pocas mujeres
al frente de las redacciones, "si
hubiera más muieres al frente de
los puestos directivos, prabable-
mente, las conciliaeiones estari-
ah a otro nivel", decláró la
pononte de ayer en las jornadas
que hoy terminan en la UNED.
Lamentó que la crisis esté "afec-
tando" tanto a este tema, al.
haber más desempleo femenino,

y pidió a la Administración que
se cumpla la legislación, "no
dejar en suspenso un convenio
colectivo", por ejemplo, que es
donde se garantiza que se cum-
plan 1os derechos, y =’éste", el de
la conciliaci6n, dijo, "es uno
más".

Por su parte, Amalia Rol, de la
primera promoción de policías
municipales de Madrid, habl6 de
cómo parece que la conciliación
es cosa de mujeres. De hecho,
ayer eran mayoría en las jorna-
das, pese a que esto debe ser

igual para hombres que para
mujeres, defendió, "conciliar es
poner de acuerdo a ambas par-
tes". Ella, que se hizo policia
hace 42 años, ve un cambio
importante en la sociedad, más
aún con los tiempos de crisis, a
la cierta "apatía", se une la para°
lización de estos temas que
supone el mal momento econó-
mico: "La crisis, de entrada, nos

está parando en todo, y, al haber
más paro femenino, volviendo la
mujer a estar en su casa, ¿con
quién va a conciliar?", se pre-

Gómez, de CSI-CSIF, en medio de las dos ponentes, Bodega y Rol

guntó. También, al haber menos
dinero por la crisis, se quita pre-
supuesto de estos temas, según
dijo Rol, por lo que agradeció
que la Ciudad Autónoma haya
puesto en mamha estas jorna-
das que hoy terminan.

Francisco Gómez, presidente
del sector de la Administración

Local de CSI-CSIF, explicó que
los funcionarios locales llevan
esistiendo a cursos de este tipo
desde hace diez años, organiza-
dos por el sindicato. Gómez
alabó también el desarrollo de
las jomadas, para, pese a la cri-.
sis, "no olvidarnos de lo impor-
tante", como es la conciliación.
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